

BOLETÍN No. 012 ->>

Andrade Cervantes convoca a comunidad UAA para lograr que 50% de las carreras se certifiquen a nivel internacional.

UAA institución ejemplar en transparencia y eficiencia; CLT.

Secretario general ejecutivo de la ANUIES destaca indicadores de calidad y crecimiento durante trienio de Andrade Cervantes.

La 3ª parte de los jóvenes en México se encuentra estudiando en una universidad, necesario avalar calidad; director general de Educación Superior Universitaria de la SEP.

Al rendir protesta como rector a un segundo periodo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes externó que buscará consolidar a la Institución como un referente a nivel nacional por su excelencia académica e impulsarla a nivel global.

En su mensaje, Andrade Cervantes comunicó que se buscará certificar a nivel internacional al 50% de los programas educativos de pregrado y posgrado, también se plantea incrementar sustancialmente el número de carreras insertas en el Padrón de Alto Rendimiento-EGEL del CENEVAL; lograr que el 100 por ciento de los posgrados evaluables de la UAA se incorporen al Programa Nacional de Posgrados de Calidad SEP-CONACYT.

Además, anunció que se buscará fortalecer la educación semipresencial y virtual, así como el fomento a las lenguas extranjeras con lo que se espera impartir al menos una clase en cada opción y nivel educativo totalmente en inglés, al igual que realizar acciones colectivas para incrementar el programa de becas y apoyos económicos.

Respecto al refrendo de confianza de los universitarios, Andrade Cervantes puntualizó que el nuevo periodo rectoral cuenta con el aval de una propuesta bajo los siguientes ejes: los universitarios como centro del desarrollo institucional; universidad con indicadores de calidad internacional; vinculación, difusión y extensión efectivas y pertinentes; impulso a la calidad de los programas educativos; investigación competitiva; así como gestión y administración eficaz y transparente.

Finalmente, el rector de la Autónoma de Aguascalientes enfatizó que es necesario un incremento sustancial en el subsidio aplicable a gasto corriente, por lo que convocó a la generosidad de los diferentes poderes de los niveles federal, estatal y municipal a continuar haciendo efectiva la promesa de mayores y nuevas oportunidades de estudio para miles de jóvenes.

En este mismo evento, el rector de la Máxima Casa de Estudios rindió su informe de labores, en el que comentó que gracias al efectivo trabajo colectivo de la comunidad universitaria se obtuvieron resultados palpables, cumpliendo con el compromiso asumido por impulsar la

calidad en cada una de las áreas de la Universidad a través de la evaluación externa; ampliar la oferta educativa con pertinencia y el fortalecimiento continuo de las funciones sustantivas de la Institución: docencia, investigación y difusión de la cultura.

De esta forma, Andrade Cervantes destacó que se generó el mayor crecimiento en la historia de la UAA en tan sólo un trienio, con la creación del plantel oriente del Centro de Educación Media y el Campus Sur, construcciones que engloban cerca de 545 millones de pesos; gestiones que fue posible con gracias al apoyo de los gobiernos federal y estatal. Explicó que durante dicho periodo se incrementó la oferta académica en un 43%, más de 25% en nivel licenciatura y 187% en nivel bachillerato; lo cual representa 2,000 nuevas oportunidades de estudio al acumular 6,608 espacios educativos.

Asimismo, en tan sólo tres años se elevaron los índices de eficiencia terminal de los estudiantes, al incrementar la retención del 35%, a cerca del 52%; y el Sistema de Gestión de la Calidad de la Universidad la cual se hizo acreedora al reconocimiento a la Mejor Práctica de Gestión por la SEP.

Respecto a indicadores académicos, la Máxima Casa de Estudios se convirtió en la primera universidad del país en obtener la Acreditación Institucional por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior; y recibió en cada año del trienio a cargo de Andrade Cervantes, el Premio a la Excelencia Académica de la SEP con el 100% de los programas académicos reconocidos por su calidad. También, la UAA es una de las pocas 34 instituciones de educación superior incorporadas al Padrón de Programas de Licenciatura de Alto Rendimiento Académico-EGEL del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior, esto respaldado por 15 carreras universitarias.

Por otra parte, manifestó que actualmente el 86% de los posgrados que ofrece la UAA están reconocidos por el Programa Nacional de Posgrados de Calidad del CONACYT; se ha incrementado en 30% el número de profesores de tiempo completo con doctorado; se concretaron 14 cuerpos académicos consolidados; y se cuenta con 86 catedráticos suscritos al Sistema Nacional de Investigadores.

En su momento, el titular del Gobierno del estado, Carlos Lozano de la Torre, manifestó que Aguascalientes ha logrado su liderazgo en calidad educativa, gracias a la participación activa de la Máxima Casa de Estudios, pues durante cuatro décadas ha sido punta de lanza y ha formado a profesionistas competentes que se han caracterizado por su liderazgo en diferentes sectores.

De esta forma, externó que el asistir a esta ceremonia de toma de protesta y presentación del informe de actividades de Andrade Cervantes, Aguascalientes hace un reconocimiento a su Universidad, por destacarse a nivel nacional e internacional por su excelencia académica, además de ser una institución ejemplar en transparencia y eficiencia, en investigación rigurosa,

desarrollo sustentable y pertinencia social.

Por su parte, Salvador Malo Álvarez, Director General de Educación Superior Universitaria, en representación de Fernando Serrano Migallón, Subsecretario de Educación superior de la SEP; manifestó que la educación superior está creciendo de manera exponencial en el país, pues expuso que la 3ª parte de los jóvenes en México se encuentra estudiando en una universidad, por lo cual, es necesario que las instituciones educativas ofrezcan educación de calidad para tener un México más próspero.

En este sentido, mencionó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes es una Institución donde se puede vislumbrar un país que estudia, que investiga, que labora y que tiene dentro de sus propósitos fundamentales, transmitir conocimiento de calidad a su comunidad universitaria a través del uso de tecnología, información y datos de primer mundo, esto en beneficio de la entidad y México.

En su oportunidad el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Enrique Fernández Fassnacht destacó la labora eficaz que ha realizado el rector de la UAA, así como el esfuerzo de la comunidad universitaria para el logro de grandes metas, que hacen que la Máxima Casa de Estudios sea motivo de orgullo para Aguascalientes. En su mensaje destacó también la expansión que ha tenido la Institución con la edificación del Campus Sur al incrementar la oferta educativa; finalmente resaltó los indicadores de la UAA en materia de evaluación de programas educativos, la habilitación de la planta docente y la vinculación efectiva.



